

résidences immobilier

Nice centre / Promenade des Anglais, sur la partie noble de la Baie des Anges à proximité du "Negresco". En Étage élevé d'un Immeuble de 1941 signé de son Architecte qui incarnait les derniers Raffinements de la modernité au seuil de la guerre, avec ses Mosaïques au sol d'expression Navale et ses Rambardes. Vaste et Élégant 3 Pièces 118m2 traversant avec belle Terrasse au Sud face à la Mer et ses Plages de galets. Entrée, spacieux Séjour double de 50m2 en profondeur, avec Hauts plafonds et Corniches décoratives en staff et ses Parquets massifs, s'ouvrant sur la Terrasse. Chambre principale avec ...

Nice centre / Promenade des Anglais, on the noble part of the Baie des Anges near the 'Negresco'.On the top floor of a 1941 building signed by its Architect who embodied the last refinements of modernity on the threshold of war, with his Naval mosaics on the floor and his Rambardes.Vast and elegant 118m2 3-room through apartment with beautiful south-facing terrace facing the sea and its pebbled beaches.Entrance hall, spacious double living room 50m2 in depth, with high ceilings and decorative cornices in staff and its solid parquet floors, opening onto the Terrace.Master bedroom with bathroom ...

LEPRINCE IMMOBILIER

26, rue Maréchal Joffre - Nice Carré d'or - 06000 NICE Contacter l'agence





